

# Verbunden durchs Internet

**A**lles ist mit allem verbunden. Das habe ich im Gegensatz zu den alten Chinesen erst durchs Internet erfahren. Gut, die Medien sind voll von Warnungen. Auch raten mir Freunde (also echte, keine facebook-Freunde) schon lange, keine Kaufwünsche oder persönliche Bilder ins Netz zu stellen. Und von den geheim vernetzten Geheimdiensten hört man ja auch so einiges. Doch wieso sollte das alles einen braven Bürger ohne Geheimnisse betreffen?!

Nun bin ich allerdings selbst über meine Internet-Leichtfertigkeit erschrocken: Unverbindliches Googeln nach ein Paar Sandalen für den Urlaub brachte mich auf die Zalando-Seiten. Seit ihrem Durchblättern (ohne Bestellung) erhalte ich nun täglich beim PC-Einschalten Sandalen-Angebote über Angebote. Sogar facebook empfiehlt mir Schuhwerk für den Urlaub. Aha, ein Verbund zur Lebensstilerkennung! Und als ich ein Foto von einer lustigen Skulptur eines Gipspärchens in mein Internet-Album hochlud, zogen sich um ihre beiden Gesichter sofort weiße Quadrate. Aha, individuelle Gesichtserkennung! Nun muss ich hoffen, dass dem Künstler keine Terroristen Modell gestanden haben. Und ein Foto von David vor dem Lehmbruck-Museum werde ich auch nicht posten. Sonst bietet mein PC bald täglich Herrenunterwäsche an.